

Ressort: Entertainment

Nicole Scherzinger durfte sich als Teenager Beine nicht rasieren

Los Angeles, 11.04.2013, 09:58 Uhr

GDN - Die Sängerin Nicole Scherzinger durfte sich als Teenager die Beine nicht rasieren. Dies hätte ihr damals ihre Mutter verboten, wie die 34-Jährige dem "Ok!"-Magazin verriet.

Ihre Mutter verbot der ehemaligen "Pussycat Dolls"-Frontfrau außerdem Make-up zu tragen. "Ich komme aus einer konservativen Familie. Ich trug fast kein Make-up und ich durfte mir die Beine nicht rasieren, es war so peinlich", sagte die Sängerin. Scherzinger, die heute als eine der attraktivsten Frauen der Welt gilt, sei in ihrer Schulzeit zudem kaum von Jungs beachtet worden. Im Nachhinein, denkt die Sängerin, hätten die strengen Regeln ihrer Mutter ihr aber geholfen erwachsen zu werden. "Ich habe mir zwar immer gesagt, dass ich das bei meinem Nachwuchs anders machen werde, aber wahrscheinlich werde ich ihn genauso erziehen", sagte Scherzinger.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-11639/nicole-scherzinger-durfte-sich-als-teenager-beine-nicht-rasieren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com